

BFBM SALON im Oktober

Rita Fürst auf der „BFBM-Couch“

Was wissen wir schon so voneinander? Unser BFBM-Salon rückt diesen Aspekt unseres Clubs auf so angenehme Weise in den Vordergrund. Eine von uns erzählt bei diesen spannenden Abenden aus ihrem Werdegang und davon, was sie im Moment bewegt.



Diesmal: Rita Fürst kennen wir nun im BFBM bereits seit vielen Jahren. Was sie uns an diesem Abend aus ihrem Leben präsentierte, ließ alle Ohren gespitzt lauschen. Die Inhalte der Salon-Abende sind unseren Mitgliedern vorbehalten. Was wir preisgeben können, ist das Ergebnis der Praxisübung aus ihrem derzeitigen Berufsalltag als Inhaberin von www.blumendonafloer.de, den sie uns zwischen den Erzählungen ihres Lebens angedeihen ließ:

